



みんなとともに

笑顔いっぱい

令和元年7月19日(金)
発行者 校長 大塚 進一
NO. 8
ポータルサイトも
ご覧ください→→



喜多方市上三宮町字下松原 2561-1 TEL 0241-22-0904 FAX 0241-23-1681

1学期ありがとうございました

1学期が、本日終了いたしました。保護者の皆様のご協力もあり、大きな事故やケガ等がなく、無事終了しましたことを心より感謝申し上げます。特に、子供たちがすすんで学校に登校してきたことが、大変うれしく思っています。1学期68日中、全員出席の日が65日と、なんと素晴らしいことでしょう。夏休みを計画的に、そして、健康的に過ごし、また2学期、全員が元気に楽しく登校することを願っています。地域のみなさん、見守り隊のみなさん、交通安全協会のみなさん、農業科支援委員のみなさん、公民館、駐在所、警察署、消防署等の関係機関のみなさんにも、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

みんなとともに笑顔いっぱい、やさしさいっぱい、元気いっぱい、ふれあいいっぱいの学校ですね。



本日1学期の終業式を行いました。校長から、1学期の3つの約束について振り返りをしました。

1. めあてをもって何かに取り組みましたか。
(1年生は、「あいさつがしっかりできましたか。」)
2. 思いやりの気持ちをもって、友達にやさしくできましたか。
3. お互いの命を守るために努力をしましたか。

それぞれについて、みんなに手紙を書いてもらいました。上三宮の子供たちは、3つの約束をしっかり守っていました。みんなありがとう。

授業参観・AED講習会・学期末懇談会

7月12日(金)に、授業参観、AED講習会、学期末懇談会を行いました。授業参観は、大変多くの保護者の皆様に参観していただき、各学級とも、充実した学習の様子をご覧になっていただけたことと思います。

また、授業参観後に行いました「AED講習会」には、喜多方消防署の救急救命士の方をお呼びして、5・6年生、保護者の方々、先生方で、心臓マッサージ、人工呼吸、AEDの使い方等をわかりやすく教えていただきました。今年の夏休みのプールでの学習も安心・安全で行われるよう、みんなで注意をして、楽しい学習としたいと思います。

最後に、全体会と学期末の学級懇談会が開かれました。1学期の学習の様子、生活の様子、夏休みの計画、それぞれの課題について話し合いました。また、2学期充実した日々を送れるよう、よろしく願いいたします。



1・2年生の授業



3・4年生の授業



5・6年生の授業



AED講習会

上三宮小フォトアルバム



もしものときのために、着衣泳による水難防止の指導を消防士の方に来ていただき行いました。合言葉は、「ういてまで」です。自分の命は自分で守ります。

3年生、社会科の学習で、上三宮一区と二区の校外学習に出かけました。改めて自分たちの住んでいる町を見直してみると、様々な建物、場所、工夫がありますね。



梅雨の晴れ間の楽しみは、プール。クラブ活動で、「水球」を楽しみました。泳ぐだけでも楽しいのに、ボール運動もあわせてできる水球は、2度おいしい学習です。さすが、5・6年生じょうずですよ。

4年生、社会科の学習で、日中ダムと熱塩浄水場に校外学習に出かけました。自分たちの住んでいるところの水道水は、どこから来るのかな。ダムをしっかりと見学です。



そして、熱塩浄水場です。日中ダムに貯められた水は、この浄水場まで管をつたって流れてきます。それを、水道水になるまで、薬品を入れ、ろ過をしてきれいにします

1学期、様々な学習等について、フォトアルバムで紹介してきました。学校行事をはじめ、各学習で、地域の方々との連携・協働を行っています。上三宮小学校は、地域とともにある学校です。今後も地域とともに学校づくりを行っていきますので、保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。地域とともに、みんなとともに、笑顔いっぱい、ふれあいいっぱいです。